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РЕФЕРАТ 

дипломной работы Данатарова А.Г. 

СОВРЕМЕННЫЕ СОКРАЩЕНИЯ И АББРЕВИАТУРЫ В 

АНГЛИЙСКОМ И РУССКОМ ЯЗЫКАХ 

Дипломная работа включает 46 страниц и основана на 30 источниках. 

Ключевые слова: СОКРАЩЕНИЕ, АББРЕВИАТУРА, 

СЛОВООБРАЗОВАНИЕ, РУССКИЙ ЯЗЫК, АНГЛИЙСКИЙ ЯЗЫК 

 

Цель исследования – рассмотрение современных сокращений и 

аббревиатур в английском и русском языках и их лингвистических 

особенностей. 

Объект исследования – современные сокращения и аббревиатуры, 

используемые в английском и русском языках.  

Предмет исследования – изучение языковых особенностей современных 

сокращений и аббревиатур в английском и русских языках и их роль в 

создании специфического языкового кода. 

Методы исследования: общенаучные – анализ, синтез, обобщение, 

конкретизация; словообразовательный анализ. Процесс исследования будет 

включать в себя анализ распространённых сокращений и аббревиатур, их 

происхождение, структуру и семантику.  

В результате исследования будет представлен обзор современных 

сокращений и аббревиатур в английском и русском языках и рассмотрена 

их роль в современном языке. Также рассмотрено влияние 

информационных технологий и интернета на формирование новых 

сокращений и аббревиатур в языке.  

Практическая значимость заключается в том, что результаты работы 

могут быть использованы на занятиях по английскому языку и 

лексикологии. 

Автор работы подтверждает, что приведённый в ней материал объективно 

отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования из 

источников сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ABSTRACT 

of the diploma paper by Danatarov A.G. 

 

MODERN ABBREVIATIONS AND ACRONYMS IN THE ENGLISH 

AND RUSSIAN LANGUAGES 

 

Diploma thesis includes 46 pages and is based on 30 sources. 

 

Key words: SHORTNENING, ABBREVIATION, WORD-BUILDING, 

RUSSIAN LANGUAGE, ENGLISH LANGUAGE 

 

The purpose of the study is to consider modern shortenings and 

abbreviations in the English and Russian languages, their linguistic features. 

The object of the study is modern shortenings and abbreviations used in the 

English and Russian languages.  

The subject of the research is the study of the linguistic features of modern 

abbreviations and acronyms in the English and Russian languages and their role in 

the creation of a specific language code. 

Research methods: general scientific – analysis, synthesis, generalization, 

specification; word-formation analysis. The research process will include an 

analysis of common shortenings and abbreviations, their origin, structure and 

semantics. 

As a result of the study, an overview of modern shortenings and 

abbreviations in English and Russian will be presented. The influence of information 

technology and the Internet on the formation of new abbreviations will also be 

considered.  

The practical significance of the work lies in the fact that their results can be 

used for teaching the English language and courses in English lexicology.  

The author of the work confirms that the material presented in it objectively 

reflects the state of the process under study, and all borrowings from literary and 

other sources are accompanied by references to their authors. 

 


